

Fraktionsmitglieder:

Marion Bergmann, CSU,
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christian Stockmann, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU
Dr. Franz Becker, FDP

Antrag zur Sitzung 16.10.2024

Parkplätze EDEKA Henschelstrasse

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Landeshauptstadt München, beim neueröffneten EDEKA an der Henschel-/Federseestraße oberirdische Parkplätze zu schaffen.

Bei der Errichtung der Parkplätze muss auf die Querungssituation auf Höhe der Federseestraße geachtet werden.

Ebenso ist es dringend erforderlich, hier einen Behindertenparkplatz auszuweisen.

Durch Absenkung des Bordsteins und Befestigung der Fläche, könnten an der Häuserfront (siehe Foto) ca. 5-6 Parkplätze für Kurzzeitparker geschaffen werden.

Für einen Behindertenparkplatz könnte die Fläche vor oder neben der eingefassten Bepflanzung genutzt werden (siehe Foto).

Die Radstellplätze sind nicht ausreichend und müssen erweitert werden.

Begründung:

Am 12. September wurde der lang ersehnte Nahversorger EDEKA an der Henschel-/Federseestraße eröffnet.

Viele Lochhauser sind froh und glücklich endlich eine regionale Einkaufsmöglichkeit für den täglichen Bedarf zu haben.

Es gibt zwar 29 Tiefgaragen-Stellplätze aber leider einzige keine Möglichkeit oberirdisch.

Die Fläche vor dem EDEKA ist für den Lieferverkehr und als Feuerwehrezufahrt freizuhalten. (siehe Foto)

Die Fläche an der Hausfront sollte als Kurzzeitparkplatz also zeitlich begrenzt nur mit sichtbar angebrachter Parkscheibe ausgewiesen werden.

Für den Antrag:
Manfred Spannagl
Christian Stockmann
Sebastian Kriesel
Silvia Weber



Bild: Manfred Spannagl



Bild: IMG_9138.1 Manfred Spannagl



Bild: IMG_9144.1 Manfred Spannagl